

Montag, 13. Mai 2019, Offenbach-Post Ostkreis / Politik



Neue Löffelritter in Bruderschaft

Höhepunkt beim traditionellen Geleitsmahl der Seligenstädter Ordensbruderschaft vom Steyffen Löffel ist die Aufnahme neuer Mitglieder. Die Kandidaten freilich müssen Trinkfestigkeit beweisen, einen ordentlichen „Willkommtrunk“ aus dem überdimensionalen Geleitslöffel zu sich nehmen. Nachdem Löffelwirt Udo Sommer (vorn) am Samstagabend Hörsteiner Abtsberg kredenzt hatte, schritten (v.l.) Hainburgs Bürgermeister Alexander Böhn, der Mediziner Dr. Alexander Lewerth, Bürgermeister Robert Melber aus dem fränkischen Aub und Dr. Nicolas Wolz (Bundesbank) zur Tat und bestanden die Prüfung. Foto: prochnow